

# *Un artista que aporta a la Radio Cubana*

---



**Foto: Leipzig del Carmen Vázquez**

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García

El Festival Nacional de la Radio, que por estos días se desarrolla en la provincia de Camagüey, un evento clave para el intercambio entre realizadores de la Mayor de las Antillas, acoge entre sus invitados, al músico y compositor Claudio Rodríguez, quien regaló en jingle que identifica al evento.

Este artista cautivó por su propuesta y agradeció a la Radio por la estrecha amistad que existe.

Claudio Rodríguez, conocido por su fusión de ritmos tradicionales cubanos con elementos contemporáneos, se distingue por su originalidad y calidad artística.

Destacó que participar en el evento: "Es una oportunidad invaluable para dar a conocer mi trabajo a nivel nacional y conectar con otros profesionales del medio."

La combinación de letras profundas con melodías contagiosas demostró la madurez artística del intérprete y su compromiso con la renovación del panorama musical cubano.

Su participación en el evento reafirma la importancia del Festival Nacional de la Radio como un espacio para el encuentro, la promoción y el reconocimiento del talento nacional.

Encuentros como este no solo brindan visibilidad a jóvenes talentos, sino que también contribuyen a fortalecer la identidad cultural de las diferentes regiones del país.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/384309-un-artista-que-aporta-a-la-radio-cubana>



**Radio Habana Cuba**